

L'Indépendant, 01/07/24

Les Angles - Une fin d'année en musique



Quand la musique rassemble toutes les générations.

L'école de musique Capcir-Haut Conflent, créée en 1998 comme l'une des activités de l'association Les gens chanteurs, prend son autonomie en 2007, toujours sous forme associative. Aujourd'hui forte de 90 élèves de 4 à 64 ans et plus, l'école propose de découvrir et pratiquer, violon, guitare, basse, piano, batterie, mais aussi de l'éveil et de l'initiation à la musique, ou encore un atelier multi-instruments. Depuis cette année une chorale s'est constituée, et au vu du succès rencontré lors de la soirée, nul ne doute que cela va créer des vocations. Point d'orgue de l'année, le concert de l'été, où chaque instrumentiste peut s'exprimer devant du public. C'est à la salle du Capcir que tous se retrouvaient pour ce moment festif, au programme, assemblée générale de l'association, grillades et surtout le concert, attendu par une foule de parents et amis.

Tél. 06 33 44 48 69 ou 06 87 54 56 04 ou 07 86 29 17 33.